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■主管  対外ネットワーク委員会　■委員長  村田 一倫■主管  対外ネットワーク委員会　■委員長  村田 一倫

　対外ネットワーク委員会の最終目的である協働・共同のまちづくり事業として、他団体との合同事業を

開催しました。同友クラブが中心となり実行委員会を立ち上げ、下館JC、下館YEG、NPO地域創造館の

メンバーと共に、地産地消・6次産業に繫がるような事業として「情熱カレー」を開発し販売致しました。
　カレーの販売は150食を予定しておりましたが、多少多めに作ったことも有り、また、カレー販売の
吉野農園さんと隣同士のブースになり、お互いに協力し合おうということで相乗効果を狙った「合い盛

りWカレー」の販売をしたこともあり、予想以上に売れ行きが良く、イベント終了時間の1時間以上前
には完売しました。

　スラックラインでは、スラックライン最大手メーカーGibbon社とプロ契約をしている５名のプロラ

イナーと全国大会で常連の選手達、その他大勢（総勢29名）のヘルパーの方々においで頂き、大変賑
やかにパフォーマンス会と体験会を行うことが出来ました。パフォーマンスでは世界ランカーの高校生

たちが迫力のあるトリックを繰り返し、小学生の選手達が小さな身体でバックフリップなどをする度

に、観衆からは驚きの声と大きな拍手が起こっていました。体験コーナーでは関係者から「こんなに長

蛇の列が途切れない体験会は初めて」と言われるくらい人が溢れていました。また、下館でスラックラ

インが出来るところはあるのか？との質問も沢山頂きました。

　準備から実施まで各団体のメンバーが協力し合い、これだけの事業が出来たことで今後この地域での

協働・共同のまちづくりに何らかの影響を与えることが出来たのではないかと考えております。

　最後にご参加頂きました会員の皆様、ご協力頂いた各団体、関係者の皆様に感謝申し上げ報告とさせ

て頂きます。ありがとうございました。

「商工まつり2015　
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～魅力あるアイデンティティの創造を目指して～～魅力あるアイデンティティの創造を目指して～

●４団体が協力して作った?　ごじゃっぺおやじの情熱カレー ●スラッグラインでバランスをとる小嶋会長

●スラックラインは小布施町の協力に
　よって設営されました。

●情熱カレーの評判は上々ですぐに完売
　してしまいました。

●日本エレキテル連合の「ダメよ～ダメダメ」
　で会場は笑いの渦に！

11月例会
　報　告　
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ダイヤモンドホール
ホテルニューつたや
㈱フライングガーデン
ナガセケンコー株式会社
読売新聞水戸支社
筑西市軟式野球連盟
筑西市野球スポーツ少年団

●小嶋会長の挨拶 ●赤荻利夫教育長 ●皆川容徳軟式野球連盟会長 ●ホストチームの代表挨拶
　は故下条正男監督から
　（新治野球スポーツ少年団）

学童野球功労者表彰式および祝賀会
12月4日(金）　ホテルニューつたや12月4日(金）　ホテルニューつたや ■主管　青少年育成委員会 ■委員長　時野谷　元

12月例会　

筑西市長　須藤　茂
関彰商事株式会社
廣　　澤　　　　清
日本ハムファクトリー㈱
鴻仁会　上の原病院
日立化成株式会社
ＮＣ東日本コンクリート工業㈱
富山コンクリート工業㈱
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　関東選抜しもだて学童野球大会30回記念大会を無事に終え、永年にわたりご協力をいただいた関係
各位の皆様を功労者として表彰させていただきました。

　当日は20回大会からの写真など、DVDにて会場内で上映し、思い出などを語っていただき、映像を
見た感じ10年前と変わらない人や、太めになった人など、10年の月日と歴史を感じられる映像でした。
　最後に皆さまをお見送りし、笑顔で帰られる様子を見て、新たに青少年の育成に携われればと思い

ました。ありがとうございました。

●乾杯の音頭は嘉田生野球スポーツ少年団の谷中監督から ●会場ではモニターで過去の大会を振り返りました。

小嶋会長からは新年の挨拶と同友クラブにとってのまちづくりに対する想いが述べられました

筑西市の「まち・ひと・しごと創生」の経過と今後の展開
■主管　協働のまちづくり委員会 ■委員長　 鈴木　千弘

1月例会　

　今年度最後になりました例会は、筑西市役所・企画部・企画課・地方創生推進室の武井室長をお呼

びして『筑西市まち・ひと・しごと創生本部』で作成した総合戦略の資料を基に現状とこれからの展

望をご説明頂き筑西市のまちづくりのノウハウを学ぶセミナーを開催しました。   

   

　筑西市の人口は1995年の118,078人をピークに減少が続いており2015年4月には104,539人で
ピーク時から13,539人（約-11％）減少していました。国立社会保障人口問題研究所の推計では
2060年に54,963人まで落ち込むと予測されていますが筑西市独自推計で現在1.44人の出生率を段階
的に上昇させ2060年には2.07人を目指すとし7.5万人を維持したいとの長期ビジョンを伺いました。 
     

　結婚・出産・子育てや安定した雇用創出などの戦略を行い『市民の生活が幸福と感じられる地域社

会の創生』を目指すのが筑西市の考えでした。

　今回のセミナーで現状、また今後の対策について参加された皆様には、いろいろと考えさせられる

事があったかと思いますが、今後の筑西市のまちづくりの参考にして頂けましたら幸いです。  
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　またセミナー終了後の懇親会では、和やかな

雰囲気でまちづくりに対する沢山の意見交換が

出来たと思います。     

 

　最後に、例会にご参加・ご協力頂きました皆

様に感謝申し上げ、報告とさせて頂きます。 

■主管　総務広報委員会

平成28年度の組織図、事業計画などを決定する総会です。
会員の皆様、万障お繰り合わせのうえ、ご参加ください。

と　き：平成28年4月28日（木）　

ところ：ダイヤモンドホール　
　　　　　　

○平成28年度 年会費の引き落としを5月20日ごろに予定しております。
　登録口座の残高確認をお願いいたします。
　

※総会資料の会員名簿に変更のある方は、4月22日までに、
　　　　　　　総務広報委員会のメンバーにお知らせください。

平成28年度　定時総会のお知らせ

　(筑西市玉戸1053－4　　電話:0296-28-8511)

開場　19:00　　開会　19:30

●講師は筑西市企画部の武井室長●鈴木委員長（協働のまちづくり）
　の挨拶

●熱心に質問をする清水会員

※登録口座の変更を希望される方は、お早めに、
　　　　　　　総務広報委員会のメンバーにご相談ください。


	1p
	2p
	3p
	4p

